
Compte-rendu de la réunion du 24 septembre 2019

Mardi soir, nous avons participé avec quelques membres de l'UQIV à la réunion publique sur les 
réaménagements des chemin de Ronde et rue Aimon de Chissé avec des élus et les services voirie 
de la Métro.

Nous avions constitué un petit groupe de travail avec des membres de l'UQIV dont certains sont 
aussi membres de l’association des parents d'élèves de l'école Paul Bert, et soumis des propositions 
concernant la rue Aimon de Chissé. Le projet présenté (voir présentation) ne prenait pas en compte 
nos remarques mais nous avons pu prendre longuement la parole pour présenter notre travail.

Nous avons eu de très bons retours sur nos propositions et nous avons bon espoir que la plupart 
puissent être intégrées :
- il faut regarder la faisabilité technique du plateau traversant rue Blanche Monier (eaux de 
ruissellement) ;
- le statut Vigipirate devant l'école va être étudié pour l'agrandissement de la zone d'accueil ;
- la création de places de dépose minute relève de la compétence de la ville (et pas de la Métro) 
donc c'est transmis ;
- la séparation de la bande cyclable sera sans doute interrompue pour permettre de desservir les 
écoles maternelle et élémentaire ;
- la création d'un garage à vélo relève de la direction éducation jeunesse, donc on attend un autre 
retour ;
- en revanche le plateau traversant demandé face à la maternelle ne sera sans doute pas retenu.

Par ailleurs, l'intervention de notre groupe de travail a été très bien perçu.

Enfin, c'est essentiellement le plan qui synthétisait les propositions de l’UQIV qui a été retenu.

Nous attendons le résultat de ces nouvelles études pour la mi-novembre.


